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Exmº. Srº. Presidente da Câmara Municipal de Poconé - MT. 
 

 
O Vereador que a este subscreve, nos termos do Regimento Interno da Casa, 

ouvido o Plenário, Requer a Mesa Diretora seja oficiada as Suas Excelências o Senhor Ataíl 

Marques do Amaral, Prefeito Municipal e a Senhora Ornella Rosário Proença Moraes Falcão, 

Secretária Municipal de Educação, no sentido de informar a Câmara Municipal com 

encaminhamento de documentos comprobatórios: 

I – Quais empresas participaram do processo para serviços de transporte 

escolares no município no ano letivo 2018. 

II – Qual empresa foi à ganhadora. 

III – Qual o valor licitado por quilômetros. 

IV – Quando foi realizada a vistoria nos veículos que vão prestar os serviços de 

transportes escolares. 

V – Quais rotas que vão ser atendidas com o serviço de transporte escolar pela 

empresa ganhadora. 

VI – Encaminhar copia de editais referentes aos processos. 

 

Justificamos o presente pedido em razão do Poder Legislativo não ter 

conhecimento de como foi realizado o processo e em virtude de vários pais principalmente os 

residentes no meio rural querer saber quais os veículos que vai atender seus filhos com o 

transporte escolar. 

 

Sala das Sessões “Josefa Gonçalves”, em 19 de fevereiro de 2018. 
          
 
                           Vereador Márcio Fernandes, do MDB.                

 


